

Giganten -> wieder einmal zeigt sich, dass eine Beurteilung von „Kunstwerken“ nur in der unmittelbaren Anschauung der Originale überhaupt möglich ist.

Die in einer Reproduktion symbolüberfrachtete COATLICUE, ebenfalls das im Templo Mayor gefundene SONNENRAD, beide gewinnen über alle hölzerne Symbolaussage hin aus, in ihrer Formen sind waren Dimension eine einzige hier schauerlich schöne, dort mythische, zentrifugale Kraft. Die GIGANTEN habe ich in den Abbildungen für hölzerne abgestan. //

10  
Das letzte Bild von Mexiko: über einer feinen Dunstschild markantlicher Fische ragt klar und schneegewandet der Popokatepetl in das Band des Himmels, flankiert von seinem etwas kleineren Zwilling Tilamacos, dessen Kegel braun und schuelos über die Dunstebene ragt, die von der aufgehenden Sonne rosa verbernen angehaut ist. So verlässe ich das Land, stehe auf die entchwundene Zwillingstkegel und durch die durchlässige, unter mir sol ausdehnende Dunstschild, auf ein junges, geschickschwanger Land.

Mexiko → NYC  
13. Febr. 2008

